

Zwischenbericht des Dezernates VI zum Antrag 0575/2021

„Briand-Stresemann-Denkmal“ (SPD, Grüne, ÖDP, FDP) [neue Fassung]

TOP 19.6

Die Komplexität der Aufgabenstellung ist bereits im Antrag des Ortsbeirats Altstadt zur Ortsbeiratssitzung am 14.04.2021 sehr gut beschrieben. Stadträumlich muss diese Idee im Zusammenhang mit der notwendigen Umgestaltung des Rheinufers zwischen Fischtorplatz und Rathaus / Rheingoldhalle bewertet werden. Der Fischtorplatz bildet dabei das städtebauliche Gelenk mit Blick zum Dom St. Martin an einer herausragenden Stelle der rheinseitigen Stadtansicht. Dieser Uferbereich wird in den Fokus vertiefender Planungsüberlegungen eintreten, da auch die Sanierungen des Rathauses und der Rheingoldhalle eine zeitgemäße Aufwertung des öffentlichen Raums verlangt. Ein „Briand-Stresemann-Denkmal“ könnte dabei in die Aufgabenstellung eines Wettbewerbs integriert werden, wobei im Vorfeld untersucht werden muss, ob der Fischtorplatz für ein zusätzliches Denkmal städtebaulich geeignet erscheint.